



EPN recibe cartas credenciales de 17 diplomáticos

● **Concuerdan en trabajar para atraer inversión al próximo gobierno federal**

FRANCISCO RESÉNDIZ

—francisco.resendiz@eluniversal.com.mx

El presidente Enrique Peña Nieto recibió las cartas credenciales de 17 nuevos embajadores de naciones de América, Europa, Asia y África, quienes ratificaron su decisión de incrementar los lazos comerciales, políticos y sociales, así como mantener las inversiones con el nuevo gobierno que encabezará Andrés Manuel López Obrador.

Los diplomáticos de naciones como España, Alemania, Reino Unido, Rusia y Suiza enfatizaron su confianza en mantener buenas relaciones con la próxima administración con mayor inversión de sus empresas.

Tras entregar su cartas credenciales a Peña Nieto, el nuevo embajador español, Juan López-Dóriga Pérez, enfatizó que se mantiene la dinámica de la relación México-España con un comercio equilibrado y que va a la alza, a la par de la relación cultural entre ambas sociedades.

Sobre la cancelación de la obra del aeropuerto en Texcoco, López-Dóriga subrayó que las decisiones en torno a infraestructura son internas de México y que corresponden a los gobiernos. "Nosotros estamos aquí y seguiremos estando aquí". Dijo que España aspira a mantener una relación excelente con México

Por separado, la embajadora del Reino Unido, Corin Jean Stella Ro-

bertson, indicó que la coyuntura de la próxima salida de su país de la Unión Europea y el inicio de un

"Tenemos empresas británicas que tienen intereses en el proyecto [aeropuerto en Texcoco] y estamos en contacto con estas compañías"

"Es una decisión del gobierno mexicano [la reubicación a Santa Lucía]. Es una cuestión interna y nosotros sabemos muy bien cómo son de complejas"

CORIN JEAN STELLA ROBERTSON

Embajadora en México del Reino Unido

nuevo gobierno en México brinda a ambas naciones la oportunidad de redefinir sus relaciones.

Tras anunciar que Reino Unido invertirá en México 5 mil millones de pesos para impulsar programas que promuevan el desarrollo económico, reduzcan la pobreza y la desigualdad, precisó: "Quiero ver más negocios británicos aquí, en México, y más empresas mexicanas en mi país". Dijo que espera con muchas ganas trabajar con la siguiente administración.

Añadió que "el comercio entre nuestros países está muy bien. Creció 16% el año pasado y nos encanta a nosotros su tequila y su comida, y a ustedes les encanta nuestro whis-

ky. Pero si bien nuestra relación comercial es fuerte, me gustaría ver que creciera aún más, y en sectores diversos como, por ejemplo, servicios financieros y energía limpia".

Respecto al aeropuerto en Texcoco, comentó que "es una decisión del gobierno mexicano [la reubicación a Santa Lucía]. Es una cuestión interna y nosotros sabemos muy bien cómo son de complejas, difíciles y polémicas las cuestiones de infraestructura importante. Tenemos problemas así, cuestiones así de difícil en nuestro país con el Aeropuerto Heathrow, con la cuestión de la tercera pista. Siempre son cuestiones polémicas.

"Tenemos empresas británicas que tienen intereses en el proyecto y, en la embajada, estamos en contacto con estas compañías para mejor entender las implicaciones de la decisión del nuevo gobierno cuando éste empiece", abundó.

Victor Koronelli, embajador ruso, indicó que una de sus tareas será concretar una reunión entre López Obrador y el presidente Vladimir Putin, y que podría ser en APEC o G20 (foros internacionales en los que participan México y Rusia). Dijo que el primer acuerdo que firmen ambas naciones será la supresión del visado.

El embajador alemán, Peter Tempel, enfatizó que la relación entre su país y el nuestro se encuentra "en un nivel realmente alto, y hay un profundo respeto por el otro. México es mucho más que un amigo. México y Alemania son socios estratégicos en cuestiones globales".

Reconoce a banqueros. Anoche, el presidente Enrique Peña Nieto tuvo un encuentro privado con integrantes de la Asociación de Bancos de México (ABM), a quienes reconoció por haber acompañado el crecimiento económico y por su respaldo e implementación de las reformas estructurales. ●